

Canción de Emilio Gómez a Las Marías

lunes, 08 de septiembre de 2008

Modificado el miércoles, 17 de septiembre de 2008

La canción de Emilio Gómez a Las Marías

En 2004 el veterano folclorista Emilio Gómez compuso una canción dedicada a La Virgen de Las Marías. Se grabó en Guía con medios rudimentarios por parte de una agrupación formada ad hoc por músicos de diversas localidades de la Isla de Gran Canaria.

La canción de Emilio Gómez a Las Marías

En

2004 el veterano folclorista Emilio Gómez compuso una canción dedicada a La Virgen de Las Marías. Se grabó en Guía con medios rudimentarios por parte de una agrupación formada ad hoc por músicos guinenses y de otras localidades de la Isla de Gran Canaria.

La canción oficial de La Fiesta de Las Marías fue compuesta por Pepe Olivares, histórico folclorista canario, y puede escucharse aquí.